



THE BRITISH SCHOOLS
Founded 1908

Pre-Kinder



The British Schools se complace en anunciar que en febrero de 2023 se abrirá un Pre-Kinder (PK), para niños de tres años cumplidos al 31 de diciembre del 2022.

La elección del colegio para un hijo es una de las decisiones más importantes que toman los padres, y queremos brindarles toda la información posible para ayudarles en su decisión.

El Área de Aprendizaje

El nuevo PK formará parte de Early Years (EY), en el mismo edificio que Kinder y Prep. Este edificio, inaugurado en 2011, fue especialmente diseñado para niños pequeños, con amplios espacios de aprendizaje y mucha luz natural. Se añadirá una planta más a la estructura actual, siguiendo un diseño similar. De este modo, los alumnos se familiarizarán al pasar de un curso académico a otro.

Sus hijos estarán en un ambiente seguro, que contará con una enfermera exclusiva para el área de EY, pudiendo disfrutar de todas las instalaciones del Colegio.



Horarios

Los horarios que se ofrecerán son los siguientes:

Grupo matutino	8.00-8.30 a 12.00
Grupo vespertino	12.00-1230 a 16.00
All-Day	8.00-8-30 a 16.00

En caso de que el número de alumnos que desea concurrir en la mañana o en la tarde sea mayor al cupo disponible, se dará prioridad según la fecha de solicitud recibida.

Los horarios están pensados para coordinar la llegada y salida para aquellos padres con hijos mayores, contando con cierta flexibilidad en el horario de ingreso en ambos turnos.

Si una familia elige la opción All-Day, el alumno tendrá clases por la mañana, y actividades lúdicas en la tarde. El almuerzo será dentro del centro EY, y podrán contar con los servicios de catering o traer packed lunch.

Aprendizaje

El enfoque de la enseñanza y el aprendizaje se basa en diferentes aspectos del Programa de Bachillerato Internacional del Primary Years Programme (PYP). Este es el comienzo de su viaje de aprendizaje a lo largo de la vida en el Colegio.

Esta filosofía se basa en tres principios fundamentales:

- El aprendizaje será a través de un programa de inmersión en inglés, comprendiendo al mismo tiempo las necesidades de los alumnos como aprendices de una segunda lengua.
- Se enfatiza el aprendizaje de la lectura y la escritura.
- Las habilidades sociales y académicas se enseñarán a través del “aprendizaje basado en el juego”, motivando la concentración y la capacidad de comunicación de los niños. Los alumnos explorarán, experimentarán, descubrirán y resolverán problemas de forma imaginativa, creativa y lúdica.

Habrará un máximo de 15 alumnos por clase, con un docente y un asistente bilingües totalmente calificados.

El uniforme será el mismo que utilizan los alumnos de Kinder. Tendrán un overol extra para llevar sobre su uniforme para ciertas actividades. Los detalles del uniforme están disponibles en nuestra página web.





A los niños de Pre-Kinder les ofreceremos rincones agradables que despierten la curiosidad, creatividad y fomenten la interacción positiva a través del juego, despertando su asombro y curiosidad en esta etapa inicial del aprendizaje.

Nuestro programa de Pre-Kinder está diseñado para mejorar la confianza de los niños y desarrollar sus habilidades sociales y cognitivas.

The British Schools ofrece un lugar cálido y acogedor para que los niños crezcan, aprendan y descubran. Este programa está diseñado para nutrir y fomentar el crecimiento emocional y social construyendo la conciencia cognitiva y la fortaleza académica.

Nuestro personal especializado creará un entorno enriquecedor que los ayudará a desarrollar relaciones positivas y de confianza con sus compañeros. La resolución de problemas, el compartir, la cooperación y la toma de decisiones se incorporan a la rutina diaria, proporcionando a los niños habilidades de aprendizaje y buenos hábitos para toda la vida.

Las ocho áreas de aprendizaje

Promover el bienestar emocional y fortalecer el cuerpo

Los niños comienzan a desarrollar su capacidad de pensamiento crítico, su memoria y sus habilidades para resolver problemas. La cantidad y la calidad de los cuidados, la estimulación y la interacción que reciben en sus primeros años hacen la diferencia.

¡Se mantienen sanos jugando al aire libre, saltando, bailando y aprendiendo sobre la alimentación nutritiva!

Hacer amigos y expresar los sentimientos

Los niños de PK continuamente desarrollan nuevas habilidades, incluidas las necesarias para hacer nuevos amigos y expresar sus sentimientos. Les ayudaremos a hablar de sus sentimientos, a resolver sus conflictos y los motivaremos a hacer amigos.



Contar cuentos y aprender a valorar los libros

Los niños disfrutarán de la lectura de muchos libros diariamente, identificando las palabras que riman, cantando y disfrutando del juego. La lectura diaria despertará su imaginación y estimulará su curiosidad.

La importancia de la expresión artística

Los niños adquirirán mucha confianza en sí mismos expresándose de forma creativa a través de la pintura y la exploración del arte, utilizando diferentes materiales. El arte involucra los sentidos de los niños en el juego abierto, favoreciendo el desarrollo de las habilidades cognitivas, socio-emocionales y multisensoriales.

Valorar el tiempo del juego al aire libre

Nuestros niños de PK disfrutarán de jugar al aire libre al menos dos veces al día, si el tiempo lo permite. Este momento será de exploración y de jugar utilizando su imaginación.

Música y movimiento

La música y el movimiento utilizan modalidades sensoriales como ser la visión, la auditiva y la de movimiento para apoyar el aprendizaje de una manera divertida y atractiva. Los niños aprenden a través del juego, la imitación y la exploración, combinando una serie de sentidos diferentes.

Centros de Aprendizaje experimental en la clase

Estos centros le ofrecen a cada niño la oportunidad de elegir entre actividades interesantes, de trabajar a su propio ritmo y de explorar materiales de diferentes maneras. Los mismos incluyen manualidades, juegos sensoriales, bloques y puzzles, lenguaje y alfabetización, actividades de motricidad fina y matemáticas.

Tiempo en grupo

El tiempo en grupo tiene un lugar especial todos los días en nuestras clases de PK. Los niños se reunirán para realizar actividades, buscando diferentes oportunidades para desarrollar el aprendizaje en grupo. Éste, es un momento importante para que los docentes y los niños discutan e investiguen nuevos temas e ideas.









Tel.: (598) 2600 3421 - Máximo Tajes 6421
MONTEVIDEO - URUGUAY - Email: adm@british.edu.uy - www.british.edu.uy